

Langenau hat einen **DEUTSCHEN MEISTER**

Langenau hat einen **DEUTSCHEN MEISTER** im Sportkegeln

Nach 2005 war es sein zweiter Streich.

Mit 470 Holz holte Norbert Schein seinen zweiten Titel bei den Versehrten in Wiesbaden.

(Gespielt wurde ein Durchgang 100 Wurf)

Hier kann man sehen was man mit Ehrgeiz und Fleiß alles erreichen kann.

Nobbe trainierte wie ein Tier auf diesen Tag hin und konnte nun die Ernte einfahren.

Wir, die Kegelabteilung, sind stolz, so einen Sportler in unseren Reihen zu wissen!!!!!!

[Danke Nobbe für dieses Ausrufezeichen!!!!!!](#)



Hier ein O-Ton von unserem Nobbe:

Es war gestern in Wiesbaden ein toller Kegeltag.
Nun, ich fing auf Bahn 12 mit 140 ins Volle an
und räumte gerade mal 63 ab mit 1 Fehlschub.
Somit 203 Holz, mein Gegner hatte 226 Holz.
Auf Bahn 11 dachte ich mir was soll's.
Kämpfen, ich spielte 168 ins Volle, aber mein Gegner zog gleich!
Also hieß es ranklotzen und ich kämpfte wie ein Stier.
Ich räumte sagenhafte 99 Holz ab.
Mein Gegner kam auf 468 Holz und ich auf 470 Holz!

Somit bin ich 2012 in Wiesbaden DEUTSCHER MEISTER.

Ich möchte mich bei allen bedanken, die mich unterstützt haben.